

Miss Europe Bea Körmer hat sich nicht entblättert

„Es soll sich niemand ausziehen, um erfolgreich zu werden. Wenn man aber bereits Erfolg hat, kann man sich auch einmal so zeigen“, sagt die amtierende Miss Europe **Beatrice** „Bea“ **Körmer** (26) im Gespräch mit *„Heute“*. Sie posierte jetzt ohne G'wand, hielt nur das Magazin „Bazar“ vor ihren Körper, um das Nötigste zu bedecken. Und was passiert, wenn der „Playboy“ anruft? „Man soll niemals nie sagen“, lacht sie 

Beatrice Körmer



Foto: privat/vg